

Goblog

Babinsa Desa Banjarsari Bersama Warga Bergotong-Royong Bangun Rumah

Agung widodo - MAGELANG.GOBLOG.CO.ID

Sep 20, 2024 - 09:13



(Foto Dokumen): Babinsa Koramil 06/ Grabag Serda Suradi Bersama Warga Saat Membantu Pengerjaan Pembangunan Rumah di Dusun Butuh Desa Banjarsari Kecamatan Grabag

MAGELANG-Wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat, Babinsa Koramil 06/ Grabag bersama warga melaksanakan pengerjaan pembangunan rumah

secara bergotong- royong milik salah satu warga Dusun Butuh Desa Banjarsari.



Babinsa Serda Suradi yang merupakan anggota Koramil 06/Grabag bersama warga masyarakat saling bahu- membahu saat mengerjakan pembangunan rumah yang berada di Dusun Butuh Desa Banjarsari Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang Jumat (20/09).

Di wilayah teritorialnya tersebut, Babinsa bersama masyarakat setempat saling gotong- royong dalam proses pembangunan rumah yang sudah rapuh

“Sebagai seorang Babinsa tentu lebih dekat dengan warga masyarakat di setiap kegiatan yang ada di wilayah binaan, hal ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI kepada warga binaan dalam meringankan kesulitan rakyat,” ujar Babinsa.

Lebih lanjut, untuk sekarang ini sudah mulai pembangunan persiapan rumah warga. Semoga ke depan dapat segera di tempati agar pemilik rumah lebih nyaman tinggal di rumah tersebut.

Danramil 06/ Grabag Lettu Inf Slamet Cahyono dalam kesempatan tersebut menyampaikan, bahwa kehadiran Babinsa dalam membantu masyarakat di wilayah sebagai bentuk kepedulian dalam melayani warga. Sehingga keterlibatan Babinsa dilapangan bukti nyata kedekatan TNI bersama rakyat.

" Prioritas dalam memberikan solusi disetiap permasalahan yang ada di warga sebagai wujud TNI AD terlahir dari rakyat dan untuk rakyat," terang Danramil.

Masih dikatakan Lettu Inf Slamet Cahyono, diharapkan kerjasama dan saling membantu antara Babinsa dengan warga masyarakat agar terus dilakukan. Sehingga peran prajurit kewilayahan selalu dirindukan oleh warga masyarakat di wilayah" pungkasnya.

Redaktur: Kopda Bagus